

ゼミ活動報告 「平成 27 年度冬合宿 in 城崎 一日目」

衣笠有紀

今年度の冬合宿は 2/18(木)と 2/19(金)の一泊二日で、城崎温泉へ行って参りました。先生と、4 期生、5 期生の二代でなかなかの大所帯でした。JR 大阪駅に集合し、特急はまかぜ 1 号に乗り約 3 時間の列車旅。先生や先輩方と和気藹々とした雰囲気でお話が弾み、また 4 期生、5 期生を交えてのカードゲームは盛り上がり、あっという間に城崎温泉駅に到着しました。正直、旅行前までは先輩方とお話するのは「緊張するなあ」と思っていたのですが、そんな心配は全く不要だったことがわかりました！



駅前には雰囲気のある温泉街が広がっており、ゼミ生のテンションは一気に上がりました！さっそく駅近くで海鮮班と但馬牛班に分かれ昼食をとりました。私は海鮮班だったのですが、たくさんあるメニューの中から、あれも食べたいこれも食べたいと迷いに迷いました。みんなで食べるご飯は美味しかったです！

昼食後は、いよいよ外湯めぐりの時間です。浴衣に着替えてさあ出発！馴れない下駄を履き、不安定になりながら歩く自分たちの姿を思い出すと笑ってしまいます。女子は 2 グループに分かれて巡りました。趣ある街並みの中のアイスクリームの看板に目を奪われながら、あちこち歩き回りました。まったりとお湯につかっている時間は、日ごろの疲れを癒す至福のひとつでした。3 か所の外湯を巡ることができ、大満足です！

宿に戻ってからは、メインイベント蟹づくしの夕食です。蟹が出るとは聞いていたものの、ゼミ生誰もが驚くほどの量だったのではないのでしょうか。蟹のお造り、茹で蟹、蟹すき、蟹の茶わん蒸し、蟹雑炊…真剣に蟹を食べました。どうすれば早く美しく剥けるか、アドバイス合って連携プレーをしていました。蟹をこんなにも食べられる日はなかなかないと思うので、この上なく幸せでした。

夕食後は大部屋に集まり、恒例のレクリエーションタイムです。私たち 5 期生 ER 班初めての活動が今回のレクリエーションの企画でした。今回は、「ジェスチャーゲーム」、「全員正解クイズ」、「大喜利」の三つを用意しました。企画段階では 5 期生 ER 班で案を出し

合うのが楽しかったですが、みんなでやってこれが本当に盛り上がるのかとても不安で仕方がなかったです。しかし、いざやってみると先生、4期生、5期生交えて皆さん楽しんでいただけたようで良かったです！自分たちも楽しみながら、皆さんにも楽しんでいただける、ER班はなんて素敵な仕事でしょう。ER班の次回の活動へのモチベーションに繋がり、とても良い経験をさせてもらったと思います。

こうして振り返ると、冬合宿1日目が如何に濃いものだったかがわかります。5期生にとっては最初で最後の4期生との合宿です。たくさんの思い出を作ることができました！

